

Danksagung

«Es gibt Tage und Stunden im Leben, die jeder durchstehen muss.
Aber sich getragen wissen von Menschen, die uns nahestehen,
gibt unendlich viel Kraft».

Eduard Albertin

08.07.1947 – 23.04.2019

Herzlichen Dank an alle, die sich in der Trauer um Eddi Albertin mit uns verbunden fühlten und uns ihre Anteilnahme auf so vielfältige und liebevolle Weise zum Ausdruck brachten. Viele haben uns ihre ganz persönlichen Erinnerungen und Gedanken an ihn mitgeteilt, was uns tief bewegt hat.

Besonderen Dank auch an das mobile Palliativ-Care Winterthur, Dr. med. Franz Stamm, und der Onkologie des Kantonsspitals Winterthur, die sich sehr für die letzten Wünsche von Eddi eingesetzt haben.

Elsau, im Mai 2019

Die Trauerfamilie